

OFRECIÓ 764 MILLONES DE PESOS POR EL TOTAL DE SUS ACCIONES

Ventura Capital confirma interés por Maxcom

El impacto de esta noticia es positivo, ya que implícitamente se entiende que el proceso de reestructura de deuda con sus tenedores de bonos estaría por muy buen camino: analistas

Carmen Luna
EL ECONOMISTA

DESPUÉS DE negociaciones fallidas y tras ampararse en la ley de quiebras en Estados Unidos, la telefónica Maxcom anunció que un grupo de inversionistas, en el que participa el fondo de capital privado Ventura Capital, presentó una oferta para adquirir la totalidad de sus acciones por alrededor de 764 millones de pesos como parte de su reestructura.

Banco Invex envió a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) el aviso de Oferta Pública de Adquisición Forzosa de hasta 100% de las acciones de Maxcom. El precio por cada CPO de Maxcom será de 2.90 pesos. La oferta tiene un vencimiento para el 26 de septiembre; el registro de la operación en la BMV sería el 1 de octubre, aunque la fecha puede cambiar si la oferta se extiende.

“El impacto de esta noticia es positivo, ya que implícitamente se entiende que el proceso de reestructura de deuda con sus tenedores de bonos estaría por muy buen camino, aun cuando esto se confirmará el 10 de septiembre en la Corte de Quiebras en Delaware”, indicó Andrés Audiffred, analista de Grupo Financiero Ve por Más.

La historia de compra de Maxcom por parte de Ventura Capital viene desde finales del año pasado y tiene el fin de recapitalizar a la firma y solidificar su endeble situación financiera; no obstante, en abril, Ventura retiró la oferta debido a que la telefónica no consiguió un acuerdo con sus acreedores.

Tal acuerdo implicaba que al menos 90% de los tenedores de bonos con vencimiento en el 2014 aceptarían una pérdida y el plazo se ampliara al 2020. Ante la negativa de Ventura, Maxcom advirtió que podría perder la protección contra la bancarrota; así, en una sola sesión, las acciones se



El precio por cada CPO de Maxcom será de 2.90 pesos. El viernes sus títulos ganaron 0.79% en la Bolsa Mexicana de Valores, con un precio último de 5.12 pesos. FOTO ARCHIVO EE: MARIO HERNÁNDEZ

hundieron casi 18 por ciento.

Tras lo anterior, los recortes en las calificaciones crediticias no se hicieron esperar: Moody's degradó a la deuda de la firma a “Ca” desde “Caal”, al argumentar que, con la salida de Ventura, Maxcom tenía pocas posibilidades de evitar la bancarrota.

En junio, la telefónica incumplió con el pago de 11 millones de dólares en intereses de los bonos a vencer en el 2014, en medio de un proceso de negociación, una vez más, con Ventura y con nuevos inversionistas y acreedores para recapitalizar y reorganizar la deuda.

En julio, se solicitó la protección por bancarrota en una corte de Delaware para implementar un plan de reestructura y recapitalización que incluía la compra de los CPO de Maxcom por 2.90 pesos y una capitalización de 45 millones de dólares por parte de Ventura; a inicios de agosto, ésta fue autorizada por las autoridades estadounidenses.

Lo anterior, de acuerdo con los

“Con este importante avance en el proceso de reestructura de pasivos, aumentan sustancialmente las posibilidades para que los inversionistas estén dispuestos a pagar una valuación mayor, dado que la perspectiva de la empresa mejoraría de forma importante”.

Andrés Audiffred,
analista de Grupo Financiero Ve por Más.

analistas, resulta necesario para que Maxcom pueda retomar la viabilidad de su negocio, así como mejorar su desempeño operativo. Cabe mencionar que, con la aprobación de la reforma en telecomunicaciones, la empresa se ve como una de las posibles beneficiadas.

Según el experto de Ve por Más, la inyección de capital que hará Ventura Capital permitirá fortalecer la liquidez de la empresa, con el fin de tener los recursos suficientes para enfocarse en el crecimiento del negocio.

Y agregó: “Con este importante avance en el proceso de reestructura de pasivos, aumentan sustancialmente las posibilidades para que los inversionistas estén dispuestos a pagar una valuación mayor, dado que la perspectiva de la empresa mejoraría de forma importante”.

Maxcom, que ofrece servicios de telefonía a casas y empresas, y televisión de paga, indicó que esperaba poder dejar atrás la protección contra sus acreedores a inicios del otoño.